

## Einfache Anfrage

### Pop-up-Gastronomie in Spiez?

Städte und ebenso kleinere Ortschaften erfahren seit einigen Jahren regelrecht einen Boom an sogenannten Pop-up-Bars oder auch Pop-up-Cafés/-Restaurants. Solche temporären Gastronomiekonzepte erfreuen sich vor allem im Sommer einer grossen Beliebtheit und sprechen durch ihre Dynamik und Kreativität viele Leute an. Ebenfalls kann davon ausgegangen werden, dass die Covid-Pandemie vermehrt regionalen Tourismus stärken wird (oder bereits tut), was solchen Angeboten zusätzlich Aufschwung gibt.

Fragen:

- Haben sich bei der Gemeinde Spiez in den letzten Jahren Personen gemeldet, die Interesse daran hatten, ein Pop-up-Restaurant oder ein ähnliches Angebot in der Gemeinde Spiez zu lancieren?
- Wäre die Gemeinde Spiez bei einer allfälligen Anfrage bereit, Gemeindeland für ein solches temporäres Angebot zur Verfügung zu stellen? Wenn ja: Gibt es einen Ort, den der Gemeinderat als geeignet betrachten würde?
- Welchen rechtlichen Grundlagen und Bedingungen müsste ein Pop-up-Restaurant/-Bar in Spiez entsprechen?
- Die Idee «Pop-up-Bar bei der Bahnhofsterrasse Spiez» war ein Resultat des «Mobi-Forums 2019». Wurde diese Idee weiterdiskutiert und wie sieht diesbezüglich der aktuelle Stand aus?

Besten Dank für die Abklärung und Beantwortung dieser Fragen.

21. Juni 2021, Spiez  
Tatjana Wagner  
GGR Spiez  
SP Fraktion

